

「配置薬」の使用期限が切れていても処分しないで!!

よくある相談事例

以前はよく自宅訪問していた「配置薬」の業者が、ここ数年来なくなった。近所の大型ドラッグストアで薬を買っていたので「配置薬」も使っていなかった。使用期限が切れた「配置薬」は処分していたが、最近になって突然、業者が来訪し「もう一度置かせてほしい」と勧誘してきた。「必要ない」と断ったら、処分した薬代、数千円を請求された。

問題点

- ・「配置薬」とは、販売員が薬を預け、次回の来訪時に使った分だけの薬代を請求される仕組みなので、薬がないのは使用したのか、使用期限で捨てたのかを証明ができない。
- ・大型ドラッグストアが近隣にある地域では、「配置薬」の必要性が薄まり、業者が来訪しなくなり、「配置薬」は放置されている。
- ・「配置薬」は放置されていても、契約は継続している。

消費生活センターからのアドバイス

- ・長期間訪問がない場合でも、使わない薬は処分せず、解約を申し出て引き取ってもらいましょう。
- ・「配置薬」の販売員には、法律により身分証明書の携帯が義務付けられています。以前から知っている業者でも来訪時には、提示を求め、連絡先をメモしておきましょう。
- ・トラブルが生じたり、不安に思うことがあれば消費生活センターにご相談ください。

問合せ 松伏町消費生活センター(環境経済課内) ☎991-1854

人権それは愛♡

「わる口」

わたしは、一年生の時、Aくんが大きらいでした。いつも人のわる口を言っていたからです。そして、わたしもわる口を言われた事があります。

わたしは、とてもいやな気分になりました。とてもくやしくなりついにわたしも、わる口を言うようになってしまいました。自分では、(人がいやがることは、してはいけない。)と、ずっと思っていました。だれかにわる口を言われると、すぐにわる口を二倍にしてかえしてしまいます。

けれど、心の中では、(みんなとなかよくしたい。)と、ずっと思っていました。(なんで、わる口をすぐ言うてしまうんだろう。)ずっと考えていると

Aくんがうかびました。わたしは、自分のわるい所を人になすりつけようとしていたのです。(Aくんがいたから..)ずっとあたまの中でAくんがうかびます。わたしは、いつも自分がかんぺきな事をのぞんでいました。なのでつい、人になすりつけてしまいました。けれど、わたしも、自分のわるいことに気がつきました。

今では、わる口もあまり言わなくなり自分がわるいことに気がつくと、「ごめんね。」と、あやまることにしています。

人権作文集「こころ」より

問合せ 教育文化振興課 ☎991-1873 企画財政課 ☎991-1815

町長コラム

言葉の本質は如何に!

～ 漢字の意味から探る ～



鈴木 勝

様々な大会の最後には、1位、2位、3位などの表彰が行われる。1位は優勝、2位は準優勝というが、なぜ、2位には順番を表す「順」ではなく、「準」という字が使われるのだろうか。それは次回優勝できるように準備をしなさい、という意味だと考える。

感謝を表現するのに「お陰様で」と言うことがある。なぜ、万物の象徴である太陽が照らす陽向ではなく、陰を使うのだろうか。それは、陰は太陽があつて初めて現れるものであるから、光と陰の表裏一体

的な事象を気づかせようとしているのかもしれない。

「傾聴」の「聴」という字は、耳と十四の心と書く。子どもの言葉や悩んでいる人の言葉には、たくさん思いやりを持って、しっかりと耳を傾ける姿勢が必要である。

「挨拶」の「挨」は相手に迫ること、「拶」は切り込んでいくことを表している。つまり、「挨拶」とは相手を身近に感じることである。

「只今」という漢字は、今しかない、自分は自分でしかない、という意味がある。

新成人の皆さんには、「只今」のように、今しかないこの時を、他人と比べず自分らしく歩んでいただきたい。